

Julius-Leber-Gemeinschaftsschule Breisach am Rhein



Ostern 2025
Außenstelle Gündlingen Klasse 3 mit der section bilingue aus der Ecole Sébastien Le Prestre, Neuf Brisach, mit gefundenen Osterkörbchen.



11. November
Gedenken anlässlich des Armistice an der Nécropole, Brückenkurs mit dem Bürgermeister Eric Straumann und der Abgeordneten Brigitte Klinkert.



2023 Entdeckungstag des DFJW
Die Klassen 8, 9 und 10 erkunden die Firma Geismar in Breisach.



2024 FranceMobil
Besuch in der Julius-Leber-Schule, in Klassen 5 bis 9.



Pop Days bei Art'Rhena
Austausch der Klassen 9/10 mit 3e des Collège Robert Schumann, Volgelsheim.



2025 Issenheim
Klassen 3a und 6 und die CM1 und CM2 singen gemeinsam.

Albert-Schweitzer-Gymnasium Gernsbach



Interaktive Spiele
Gegenseitiges Kennenlernen der Austauschpartnerinnen und Austauschpartner.



Gemeinsam ein Bild gestalten
Auf Puzzleteilen halten die Gernsbacher und Colmarer Schülerinnen und Schüler ihre Ideen der „Amitié franco-allemande“ fest.



2014 Interaktive Spiele
Ob auf Französisch oder auf Deutsch - gemeinsam eine Lösung finden, ist das Motto beim Pamina-Outdoor-Cup in der Pfalz.



2017 Run and Bike
Pamina-Outdoor-Cup im Elsass: Wer ist wohl die schnellste Mannschaft?



Gernsbach 2024
Deutsch-französische Schülerbegegnung auf der Brücke.

Geschwister-Scholl-Realschule Pfnzthal



Erstes Kennenlernen in Colmar im Dezember 2024
Das deutsch-französische Abenteuer Orienteering beginnt - mit Neugier und Teamgeist.



Berufswelten und Gewürze erkunden
Interviews führen, Fragen stellen, Neues lernen: In gemischten Teams gehen die Jugendlichen den Gewürzen auf die Spur - damals & heute.



Auf der Haut-Koenigsbourg im Januar 2025
Rendez-vous vor dem Burgtor! Gemeinsam mit Workshopleitern und Burgangestellten tauchen die Jugendlichen in ihre Projektaufgabe ein - Geschichte hautnah erleben.



Europa erleben
Ein Spaziergang durch das Europaviertel zeigt: Europa ist mehr als Geografie - es ist ein Gefühl von Gemeinsamkeit.



„Der Ritter und das Einhorn“ im Februar 2018
Die Partnerklassen aus Lauterbourg und Pfnzthal schreiben, spielen und filmen ein deutsch-französisches Märchen - phantasievoll und kreativ!



Finale im Europa-Park Rust im Mai 2018
Beim großen Abschluss erleben die Jugendlichen Europa mit allen Sinnen. Der fliegende Teppich begeistert - die Freundschaft trägt!